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金融股票为什么这么强-为什么投资者的金融资产中股票
所占比例小，说明这些投资者潜在的股票投资能力强？-
股识吧

一、为什么金融行业的市盈率多在20一下？按市盈率选股怎么样
？

买股票就等于买未来，术语就是买企业的成长性。
所以那些能给人带来无限想象力的公司和利润增长较快的公司往往有较高的市盈率
，比如：以前的互联网股票，以及现在炒做的物联网、新能源股票，他们的市盈率
都较高。
金融类公司的最大特点就是业绩比较稳定，普通人有简单的数学知识就能预测出他
们未来几年的业绩。
他们的业绩很难有爆发性的增长，他们的经营方式长期看也不会有多大的变化。
正是公司经营上的确定性导致了他们的市盈率较低。
这种特点不光体现在金融类公司上，钢铁、高速路、石化、铁路等行业都有这个特
点，所以他们的市盈率都较低。
这类公司往往是成熟型的大公司，往往是传统行业的公司。
按照市盈率买股票是个不错的选择。
不过还要看你是做短线还是做长线的。
如果做短线，就要挑选那些投机性强的公司，这种公司往往市盈率都很高。
如果做长线，就美国人统计的几十年的资料来看，挑选低市盈率股票这种方法效果
非常好。
因为低市盈率股票的价格往往很便宜，所以分红也很高，用分红再买股票，连续的
再投资长期积累下去能超越大多数人的盈利。
很多人认为买低市盈率股票盈利低，因为他们盘子大，价格涨幅小，其实这是一种
错觉。
不有忘了这种股票分红很高，用分红再投资，长期积累下去基本上和购买成长性的
小盘股盈利一样。
当然购买低市盈率股票时一定要了解这个公司的经营上的周期性。
不要忘记钢铁这类公司的业绩经常随着宏观经济上下波动。
市盈率虽然低，您很可能买在他们的业绩高峰区了，这种低未必是低。
解决这个问题的方法，就是计算这种公司连续5年以上的每年业绩的平均值，用这
个平均值来计算市盈率，用这个市盈率来判断高低。
当然，如果您有机会用低市盈率的价格买进成长性的小公司话，盈利就更加可观，
不过这种机会很少，他只能存在于大熊市的底部。
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对于高市盈率的股票也未必不能买，因为这种公司成长性强，这种高只不过是一种
错觉。
如果，您仔细研究公司的经营上的扩张性，您也许会发现他的高市盈率一点都不高
。
要做好这点，对人的专业性要求很高。
您如果是业余炒股票的，我劝您买低市盈率的稳定公司，因为长期看，考虑到分红
的再投资，买他和买小盘成长股盈利差不多。
祝投资顺利！

二、银行股今天为什么这么强悍

从上市银行的三季报来看，通胀预期使得商业银行息差企稳回升。
同时由于贷款规模扩大、负债成本下降等因素，银行业绩拐点已经开始显现。
从估值角度，随着基本面继续向好，上市银行业绩正走上同比正增长的通道，银行
的估值优势开始逐步释放。

三、为什么投资者的金融资产中股票所占比例小，说明这些投资
者潜在的股票投资能力强？

大部分在投资别的，那当然潜力大了。
比如有100万钱，如果10万投资股票，还有90万干别的，那就是说有可能还有90万
能进入股市，如果全部投入股市，那在股市投资的资本就增加到10倍，潜力大吧。
如果一开始90万在股市，那最多只能增加10万，等于最多增加11%左右的投资资本
。

四、为什么股票越涨越厉害

越涨买的人越多，钱都进到股市里了当然会涨了
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五、券商走势为什么这么强？

券商股一般都领先于牛市启动，呵呵！以前股市没券商股的时候都是信托股和金融
股领先的，这是规律，你看看1996年开始长期牛市时的K线就知道了，当时的深发
展，爱建，鞍山信托，陕国投都成了大牛股，道理么?预期收入会增加嘛，呵呵！
后来改革了，让信托公司脱离银行了，也不准炒股了，这才让券商股替代了，为什
么信托公司能炒股?因为以前好多证券营业部都是银行下面的信托公司开的嘛，那
时它们类似现在的券商.

六、股市学堂：为什么说股市当中强者恒强

强势股可能是因为基本好，还有就是炒作厉害，那么就会造成资金介入较深，这样
以来，强者要么基本面持续好下去，要么资金炒作有一个拉高，出货，第二春的过
程

七、金融赚的是什么、为什么只要金融发达国家就强盛呢

所谓金融就是把那些暂时不需要的资金转借给那些需要的人，并从中获取利润。
整个金融的过程就是一个资本优化的过程，它能使资本，也就是金钱变得最有效率
。
同时也能使各个行业保持创新，活力。
当一个国家各个行业都朝气蓬勃，那么这个国家就是强大的。
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